

09 OCTOBRE 2020 LA MOBILISATION DU MÉDICO-SOCIAL CONTINUE !!

DEVANT L'ARS :

Le 9 Octobre les personnels du médico-social se sont retrouvés pour une mobilisation devant l'ARS. L'objet de ce rassemblement :

- dénoncer encore une fois la discrimination dont ils et elles sont les victimes de la part du Ministre O.Véran, celui qui disait que « *Personne ne sera mis sur le bord du chemin* » (un mensonge de plus !!).
- Exiger de pouvoir bénéficier des 183 euros qui leurs sont dus à l'instar de leurs collègues de la fonction publique hospitalière dont ils font partie eux aussi !!

C'est donc une forte délégation de ces salariéEs qui était rassemblée devant les grilles de l'ARS : des salariéEs de l'EPSM (MAS, CAARUD, SAMSAH et CSAPA) , des salariéES du médico-social de Graye sur Mer ainsi que quelques agents de l'EPSM venus en solidarité car aussi concernés. Présence aussi de la CGT de l'EPSM et SUD et des syndicalistes du CHRU. Après un rappel des mobiles de ce rassemblement, les syndicalistes ont annoncé qu'une délégation serait reçue par des responsables de l'ARS. C'est bien une des rares fois où dans de telles circonstances l'ARS accepte de recevoir une délégation, signe que cette « affaire » est d'importance et que l'ARS doit lui accorder un minimum d'attention !!

UNE MOBILISATION QUI VA CRESCENDO !

Oui en effet l'ARS fait bien d'accorder sa vigilance à la mobilisation du médico-social d'autant plus que celle-ci non seulement se renforce dans le pays, on ne compte plus désormais les mobilisations dans les différentes villes et hôpitaux mais aussi parce que cette mobilisation va être comme une tache d'huile qui va désorganiser dans un proche avenir les établissements concernés.

Pourquoi ? Eh bien c'est maintenant plus de 40 agents du Médico-social de l'EPSM qui demandent dans un courrier à être relevés de leur poste pour un retour en intra !! Le Directeur va devoir gérer cette « petite affaire » complexe ...

Tous ces agents ne veulent plus travailler avec 183 euros de moins sur leur salaire ! Et pour la plupart elles et ils ont plusieurs années d'activité dans le médico-social. Ils et elles l'avaient choisi, le ministre se moque d'eux, alors ça suffit !!

Que va faire Monsieur le Directeur ? L'autruche ? Décider de répondre à la demande ?

Dans ce cas il devra faire des choix parmi les agents de l'EPSM pour assurer les remplacements !! Bien sûr les agents choisis n'auraient plus les 183 euros sur leur fiche de paye !! Voilà le résultat des initiatives du Ministre approuvées par le « Ségur » !!

Toutes et tous concernéEs !! CQFD !!

La mobilisation des médico-sociaux est notre mobilisation à tous. Ca n'est pas qu'une affaire de solidarité. **Cette mobilisation c'est défendre nos intérêts de salariéEs et notre dignité de professionnels de la Santé publique !!**

Alors oui aucune hésitation à se mettre en grève et à participer par sa propre mobilisation à la construction du rapport de force. Sans notre prise de conscience et notre mobilisation on risque fort de se préparer des lendemains difficiles !!

La délégation à l'ARS

rapporte l'échange avec les responsables. Des fonctionnaires à l'écoute, l'affaire n'est pas banale et ils se seraient bien passés de cette bévue du Ministre en plein Covid ...Mais des fonctionnaires restant sur la réserve, ils ne s'avancent pas, ils écoutent et promettent de transmettre au ministère. Il n'y a pas de doute qu'ils ont pris conscience du scandale de ses retombées et de la détermination des personnels du Médico-social.

Les politiques à l'écoute ?

Il semblerait que cette mobilisation ait déjà quelques échos auprès des politiques de l'assemblée nationale (Sénat et chambre des députés). Nous avons en effet reçu une invitation du député de la 2^{ème} circonscription, Laurence Dumont (PS) et de la Sénatrice Corinne Féret (PS). Elles souhaitent, toutes les deux, rencontrer une délégation de syndicalistes (CGT et SUD) et de salariéEs du Médico-social pour apprécier l'étendu du scandale. Cette réunion aura lieu Lundi 12/10 à 16heures. Nous y serons.

Des perspectives : D'ores et déjà l'idée d'un rassemblement régional du médico-social en lutte fait son chemin (Caen, Dieppe, Evreux, Rouen...), nous y travaillons.

Après cette entrevue à l'ARS, le personnel mobilisé ne baisse pas la garde et s'est donné rendez-vous le 15 Octobre pour la mobilisation nationale dans la Santé à l'appel de la CGT et SUD. Un tract prochain donnera infos et modalités.

**MÊME FONCTION PUBLIQUE,
MÊME ÉTABLISSEMENT, MÊME SALAIRE !!
ON NE LACHE RIEN !!**